Physconia venusta (Ach.) Poelt

Les Physconia ont l'aspect des Physcia et s'en différencient entre autre par l'action négative de la potasse (K-) sur le cortex supérieur du thalle.

Physconia venusta est un lichen dont le thalle plus ou moins en rosette, est gris, gris vert, mais verdissant beaucoup à l'eau.

Les lobes du thalle sont très ramifiés, se recouvrant irrégulièrement, avec l'extrémité s'élargissant subitement.

Le bord thallin du disque des apothécies porte de nombreux petits lobes courts.

Absence de soralies et d'isidies.

La face inférieure du thalle est blanchâtre.

Le cortex supérieur du thalle est formé d'hyphes en partie parallèles à la surface du thalle.

Cette espèce doit être considérée comme une transition entre Physconia et Anaptychia.

Ce Physconia venusta a été trouvé sur écorces de frêne (Fraxinus excelsior) à Douch (34)



Physconia venusta couvert de nombreuses apothécies



Le bord des apothécies présente des petits lobes courts